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Ontem o Conselho da Petrobrás iniciou a mudança de seus estatutos visando revisar a política 
de indicação de membros do conselho de administração e do conselho fiscal da companhia. 

O mercado financeiro e os jornais imediatamente concluíram que havia risco político na 
indicação, ou seja, que governo e Petrobrás iriam aceitar políticos indicados por partidos 
políticos para ocupar os cargos, o que seria um escândalo. 

Em consequência disto e da queda do preço do petróleo, as ações da Petrobrás caíram 6%. 
Mercado e jornais não consideraram uma alternativa mais provável. Que o governo queira 
poder indicar membros do governo que são mal remunerados para receber uma remuneração 
adicional.  

Este é um objetivo absolutamente legítimo. O governo precisa pagar aos seus quadros 
remunerações que sejam atrativas e mantenham seus membros no próprio governo. Ora, as 
remunerações por exercício de função são pequenas, e uma medida como essa é bem-vinda. 

 


